

DEPORTES

EL MERCURIO

MARTES | 3 | 2 | 2026

deportes@mercurio.cl

HECTOR OPAZO M.

Se sabía que Novak Djokovic (3º), finalista del Abierto de Australia, no venía a la serie de Copa Davis contra Chile, en una temporada en la que reducirá al máximo torneos y viajes. Tampoco lo harán Miomir Kećmanović (69º) ni Hamar Medjedović (80º), que optaron por disertar el ATP de Montpellier y la temporada *indoor*. Laslo Đere (94º) —campeón defensor del Chile Open— sí vendrá a Sudamérica, pero decidió jugar la *qualy* del ATP de Buenos Aires y tampoco estará en el Nacional.

Entonces, solo Dusan Lajović (123º), que perdió en segunda ronda del challenger de Concepción, llega con experiencia al duelo que definirá al equipo que avance a los octavos de final del torneo (ver infografía).

Un escenario ideal para el equipo chileno, que este domingo inició las prácticas formales, aunque solo hoy completará la formación, con la llegada de su primer singlista, Alejandro Tabilo (73º). El segundo titular de individuales saldrá de entre Christian Garín (92º) y Tomás Barrios (112º).

“Los partidos hay que ganarlos en la cancha, independientemente de que el equipo serbio venga muy disminuido. Hay que aprovecharlo, jugando en tierra, como local. La presión la va a tener Chile, pero nuestros jugadores tienen la experiencia para controlar la ansiedad y bastará con que mantengan su nivel”,

ESTE VIERNES PARTEN LAS CLASIFICACIONES DE LA COPA:

Chile reordena sus piezas para enfrentar en la Davis a una disminuida Serbia

Los balcánicos no tendrán a sus cuatro mejores singlistas para el duelo de este fin de semana en el Nacional, un hándicap que los nacionales pretenden aprovechar. Alejandro Tabilo sería el seguro primer singlista, mientras que Christian Garín y Tomás Barrios luchan por el segundo cupo y Nicolás Jarry se recupera de su lesión en el codo derecho.

Christian Garín se sumó el domingo a los entrenamientos del equipo. “El grupo le ha servido en este momento complicado”, dice el doctor Orizola.



pronostica Hans Gildemeister, ex capitán copero.

El “Bíonico” también pro fundiza en la elección de deberá hacer Massú respecto de quiénes deben jugar los singulares del viernes.

“No será una decisión fácil, Nico” tendrá que ver quién se siente mejor. La primera opción es que jueguen Tabilo y Garín, con Barrios y Jarry en el dobles, pero dependerá de cómo los vea Massú, que siempre toma buenas decisiones”, confía.

Jarry mejora

Nicolás Jarry (140º), en tanto, entrena desde el domingo en Ñuñoa, mientras intenta sanar totalmente de la lesión en el codo derecho, que no le permitió jugar con normalidad en Australia y de la que pretende recuperarse para ser alternativa en el equipo nacional.

“He estado con su equipo kinésico, haciendo mucho trabajo y se ve que, si bien quedan ajustes musculares y tendinosos que deben ajustarse, está en condiciones de jugar. Lo que enfrenta son problemas perfectamente mane-

jables, lo estoy viendo sacar toda la tarde y lo ha hecho muy bien”, destaca el doctor Alejandro Orizola, traumatólogo de la Clínica Universidad de los Andes y jefe médico del equipo nacional.

“Los jugadores que estuvieron en Concepción han entrado sin problemas, aunque con menos carga. Médicamente, no hay novedades y toco madera para que siga así”, añade el facultativo.

Respecto de Christian Garín, que tuvo problemas en la planta del pie, Orizola descarta que pueda afectarle durante la serie. Además, destaca que ha recibido el apoyo del grupo luego de la pérdida de su padre en los últimos días.

“Físicamente, está bastante bien, y también desde lo emocional, que era lo que más nos tenía preocupados. Acá el grupo le sirve mucho de contingencia para estos momentos que son duros. Es un equipo consolidado desde todo punto de vista y eso le ha ayudado mucho”, sostiene el traumatólogo.

Más detalles en www.elmercurio.com/deportes



ARGENTINA OPEN

Tablo perdió en arcilla con Dusan Lajović en Buenos Aires 2024, pero se vengó en Indian Wells el año pasado.

Chile



Los protagonistas

